

## **Una danza azteca**

Por Alyssa Borgman



A miércoles 28 de octubre asistí a un evento de danza azteca en Kirkhoff. Se trataba de un pequeño grupo de menos de 70 personas. Un hombre con patrimonio azteca ayudó a enseñar todo un baile azteca. Primero nosotros miramos el baile, después nosotros aprendimos el baile. Me gusta bailar, así que me gustó aprender esta danza azteca.

El hombre expresó mucha pasión sobre el baile, puso todo su corazón en el baile. Él explicó lo que la danza representaba en su cultura. Cuando él golpea el pie en el suelo, representa que él desea agradecer a la tierra. Cuando él levantó las manos en el aire, representa el aire. También hubo movimientos que representaron el agua y el sol. Él nos

explicó que si alguien bailaba la danza muy mal, entonces pensaron que era una falta de respeto a los dioses y eran condenados a muerte. Él usualmente llevaba un traje con un escudo, una máscara, y los adornos en sus piernas.

Esto es diferente de la cultura americana, porque normalmente nosotros no hacemos muchos bailes para los dioses. Hacemos cosas diferentes a la alabanza o agradecimiento, a nuestro Dios. Me gustó mucho este evento. Pensé que era interesante y yo aprendí mucho. Me gustó bailar.